

---

## Un catedrático de Economía y ex concejal del PSOE presidirá la Cámara de Cuentas andaluza

Miércoles 12/05/2010. Actualizado **19:15h.**

- Antonio López Hernández fue concejal de Guadix entre 1987 y 1991
- El PP se reserva el nombramiento de una vicepresidenta de este órgano

Efe | Granada

Actualizado **miércoles 12/05/2010 19:15 horas**

---

El catedrático en el área de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada Antonio López Hernández se convertirá en el primer presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, a propuesta del PSOE-A, una vez sean renovados los cuatro cargos de la institución, cuyo mandato espiró en 2008.

Fuentes socialistas ha informado a Efe de que está será una de sus propuestas para renovar uno de los dos cargos que le corresponde en la Cámara de Cuentas, tras el acuerdo alcanzado con el PP para desbloquear la renovación de esta institución, cuyo consejero mayor hasta ahora era Rafael Navas.

El acuerdo, pendiente de aprobación por el Parlamento, otorga al PP la designación de la **vicepresidencia. Para este puesto suena con fuerza el nombre de María José Camilleri**, actual miembro del Consejo Consultivo y anterior diputada por el PP.

Nacido en Guadix (Granada) en septiembre de 1960 (49 años de edad), Antonio **López Hernández es catedrático de Universidad en el área de Economía Financiera y Contabilidad** (Universidad de Granada) desde 2000, habiendo centrado su docencia de grado en materias relacionadas con los sistemas de información financiera de las entidades públicas y de las empresas de negocios.

Respecto a la docencia de posgrado, ha participado en numerosos programas de doctorado, máster, seminarios y cursos de especialización, entre los que cabe destacar por su relación con el sector público.

El futuro presidente de la Cámara de Cuentas inició sus estudios universitarios **en la Universidad de Granada, donde se diplomó** en Ciencias Empresariales (1983).

Posteriormente, se licenció en Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad de Málaga (1983) y en esta misma Universidad, en 1992, se Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales con la Tesis Doctoral: La Contabilidad Pública en el Subsector de la Administración Local, calificada Cum Laude por unanimidad.

Asimismo, obtuvo el Premio Blas Infante (edición 1997), otorgado por el Instituto Andaluz de Administración Pública, en la Modalidad "Iniciativas innovadoras que favorezcan la modernización de la Administración Pública de la Junta de Andalucía y de la Administración Local del territorio de Andalucía".

En el ámbito de la gestión, ha sido concejal-teniente de alcalde, delegado de Hacienda, Personal y Fomento en el Ayuntamiento de Guadix (legislatura 1987-1991); director de Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada (1996-2004), vicesecretario de Organización y Promoción Externa la Fundación Euroárabe de Altos Estudios (2005-2007) y miembro del consejo de administración de varias empresas públicas y, en la actualidad, es Comisionado para la Fundación General de la Universidad de Granada.

---

© 2010 Unidad Editorial Internet, S.L.